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Zitat von Altmeister 

Das ist doch jetzt ein Scherz, oder?

würde ich jetzt auch wirklich nicht so als Fakt hinstellen, sollten aber wirklich 3 Millionen Budget
vorhanden sein (gilt das noch?) würde die zwei Halbjahres-Leihen nicht als völlig unmöglich
abstempeln. Bei unserer Punktzahl halte ich aber jegliche Verstärkungen für
Geldverschwendung, so lange sie nicht von langer Hand auf lange Sicht geplant sind.
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